

La Chine rejette l'appel du Groupe de Lima à frapper le Venezuela de nouvelles sanctions



Beijing, 17 avril (RHC)- Le gouvernement chinois a rejeté l'Appel du Groupe de Lima à augmenter les sanctions unilatérales contre le Venezuela, sanctions qu'il a considérées comme menaçantes pour la paix et la stabilité dans la région.

Le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Lu Kang, a mis l'accent sur le fait que les pressions et les sanctions ne font qu'aggraver la situation. Il a appelé au respect des objectifs et des principes de la Charte de l'ONU.

Les gouvernements de l'Argentine, du Brésil, du Canada, du Chili, de la Colombie, du Costa Rica, du Guatemala, du Honduras, du Panama, du Paraguay et du Pérou, qui forment le Groupe de Lima, ont signé lundi à Santiago du Chili, une déclaration en 17 points dans laquelle ils exhortent la communauté internationale à multiplier les sanctions contre Caracas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188623-la-chine-rejette-lappel-du-groupe-de-lima-a-frapper-le-venezuela-de-nouvelles-sanctions>



Radio Habana Cuba